



Municipalité du Canton de Low  
4A, chemin d'Amour  
Canton de Low (Québec) J0X 2C0

Tél. : 819 422-3528  
Téléc. : 819 422-3796  
[www.lowquebec.ca](http://www.lowquebec.ca)

**ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DE LA  
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE LOW  
QUI AURA LIEU AU 4C, CHEMIN D'AMOUR (SALLE HÉRITAGE)  
LE 2 FÉVRIER 2026, À 19 H**

1. Pour adopter l'ordre du jour
2. 1<sup>re</sup> Période de questions
3. Pour accepter le procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil municipal tenue le 19 janvier 2026 et les procès-verbaux des trois séances extraordinaires du Conseil municipal tenues le 28 janvier 2026
4. Administration
  - 4.1 Pour accepter le rapport comptable 2026-01 – Autoriser le bureau de la direction générale à effectuer les paiements – Comptes à payer au montant de \_\_\_\_\_ \$ – Comptes payés au montant de \_\_\_\_\_ \$
    - 4.1.1 Pour autoriser un ajout au rapport comptable 2025-12 – Autoriser le bureau de la direction générale à effectuer les paiements – Comptes à payer au montant de \_\_\_\_\_ \$ – Comptes payés au montant de \_\_\_\_\_ \$
  - 4.2 RÈGLEMENT NUMÉRO 2026-001 – Règlement édictant le code d'éthique et de déontologie des élus de la Municipalité du canton de Low
    - 4.2.1 Pour adopter le règlement portant le numéro 2026-001 – Pour abroger et remplacer le règlement portant le numéro 2022-008 édictant le code d'éthique et de déontologie des élus de la Municipalité du canton de Low
  - 4.3 RÈGLEMENT NUMÉRO 2026-002 – Règlement pour fixer les taux de taxe foncière et de la tarification pour l'exercice financier et les conditions de perception ainsi que l'imposition de la taxe pour la cueillette des matières résiduelles pour l'année 2026
    - 4.3.1 Pour adopter le règlement portant le numéro 2026-002 – Pour abroger et remplacer le règlement portant le numéro 2025-001 concernant le règlement pour fixer les taux de taxe foncière et de la tarification pour l'exercice financier et les conditions de perception ainsi que l'imposition de la taxe pour la cueillette des matières résiduelles pour l'année 2026
  - 4.4 Pour renouveler le forfait téléphonique – Aviseur légal 2026
  - 4.5 Pour autoriser les ajustements salariaux – Année 2026
  - 4.6 Pour nommer les comités permanents et ad hoc du conseil municipal
5. Sécurité publique
  - 5.1 Pour demander l'annulation du programme de rachat des armes à feu du gouvernement fédéral
6. Travaux publics
  - 6.1 Pour autoriser la signature – Contrat de gré à gré – Drumcoé énergie – Année 2026
7. Environnement et Hygiène du milieu
  - 7.1 Pour renouveler l'adhésion – Regroupement pour la protection de l'eau de la Vallée-de-la-Gatineau

**8. Urbanisme**

8.1 S/0

**9. Loisirs, culture et communication**

- 9.1 Pour appuyer la Ville de Maniwaki- Demande au ministère des transports et de la mobilité durable du Québec – Interventions majeures sur la route 105 et le pont de la rivière du désert
- 9.2 Pour demander au ministère des transports et de la mobilité durable du Québec – Interventions majeures sur la route 105 du chemin Plunkett au chemin Montague
- 9.3 Pour proclamer le 13 mars 2026 – Journée nationale de promotion de la santé mentale positive
- 9.4 Pour adopter une motion pour la liberté intellectuelle en bibliothèques publiques
- 9.5 Pour déposer une demande d'aide financière à la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau dans le cadre de leur politique de financement – Événements et festivals – Fonds événementiel - Nommer madame Myrian Nadon, directrice générale et greffière - trésorière à titre de responsable

**10. Correspondance, documents et information**

10.1 S/0

**11. 2<sup>e</sup> période de questions**

**12. Pour accepter la levée de la séance**



CANTON DE / TOWNSHIP OF

Municipality of the Township of Low  
4A, d'Amour Road  
Township of Low (Québec) J0X 2C0

Tel. : 819-422-3528  
Fax : 819-422-3796  
[www.lowquebec.ca](http://www.lowquebec.ca)

**AGENDA OF A REGULAR MEETING OF THE COUNCIL OF  
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF LOW WHICH WILL BE HELD AT  
4C D'AMOUR ROAD (HERITAGE HALL) ON FEBRUARY 2<sup>ND</sup>, 2026, AT 7:00 P.M.**

1. To adopt the agenda
2. 1<sup>st</sup> Question Period
3. To adopt the minutes of the regular meeting of the municipal council held on January 19, 2026 and the minutes of the three extraordinary meetings of the municipal council held on January 28, 2026
4. Administration
  - 4.1 To accept accounting report 2026-01 – Authorize the office of the director general to make payments – Accounts payable in the amount of \$\_\_\_\_\_ – Accounts paid in the amount of \$\_\_\_\_\_
    - 4.1.1 To authorize an addition to the accounting report 2025-12 – Authorize the office of the director general to make payments – Accounts payable in the amount of \$\_\_\_\_\_ – accounts paid in the amount of \$\_\_\_\_\_
  - 4.2 BY-LAW NUMBER 2026-001 – By-law establishing the by-law of the code of ethics and professional conduct for elected officials of the Municipality of the township of Low
    - 4.2.1 To adopt by-law no. 2026-001 – To repeal and replace by-law no. 2022-008 establishing code of ethics and professional conduct for municipal elected officials of the municipality of the township of Low
  - 4.3 BY-LAW NUMBER 2026-002 – By-law to fix the property tax rates and tariff rates for the fiscal year and the conditions for the collection as well as the taxation for the collection of residual materials for the year 2026
    - 4.3.1 To adopt by-law no. 2026-002 – To repeal and replace by-law no. 2025-001 concerning the by-law to fix the property tax rates and tariff rates for the fiscal year and the conditions for the collection as well as the taxation for the collection of residual materials for the year 2026
  - 4.4 To renew telephone package - Legal advisor 2026
  - 4.5 To authorize salary adjustments – Year 2026
  - 4.6 To appoint standing and ad hoc committees of the municipal council
5. Public safety
  - 5.1 To call for the cancellation of the federal government's firearms buyback program
6. Public works
  - 6.1 To authorize signature – Mutual agreement – Drumco Energie – Year 2026
7. Environmental hygiene
  - 7.1 To renew membership – Water protection group of the Gatineau Valley
8. Urban planning
  - 8.1 N/A

**9. Recreation, culture and communication**

- 9.1 To supporting the town of Maniwaki – Request to the Quebec ministry of transport and sustainable mobility – Major work on route 105 and the rivière du Désert bridge**
- 9.2 To request to the Quebec ministry of transport and sustainable mobility – Major work on route 105 from Plunkett road to Montague road**
- 9.3 To proclaim March 13, 2026 – National positive mental health promotion day**
- 9.4 To adopt a motion for intellectual freedom in public libraries**
- 9.5 To submit a request for financial assistance to the MRC de la Vallée-de-la-Gatineau within the framework of their financing policy - Events and festivals - Fonds événementiel - To appoint Mrs. Myrian Nadon, director general and clerk-treasurer as person in charge**

**10. Correspondence, documents and information**

- 10.1 N/A**

**11. 2<sup>nd</sup> question period**

**12. To accept the closure of the session**